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                        Aos treze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima sétima SESSÃO ORDINÁRIA, 
da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os 
Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, 
Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto 
de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 16/16, previamente recebida pelos 
edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das 
correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. 023/16 convidando o Presidente da 
Câmara e demais Vereadores para participarem das atividades do Programa União Faz a 
Vida. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. n° 
025/16 enviando proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 06 de junho de 2016; Of. 
LEG nº 012/16 encaminhando Projeto de Lei nº 009/16. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não 
houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou o seu colega Vereador Tiago pela passagem do seu aniversário, desejando 
muita saúde e paz e que consiga seus objetivos na vida política e particular. Comentou que 
ontem aconteceu um grande evento na Capela Nossa Senhora Aparecida, na Serra do 
Herval e parabenizou a todos que se empenharam para que o evento acontecesse da forma 
que aconteceu, com a comunidade unida. Parabenizou toda a equipe da Melhor Idade que 
vem se empenhando muito, sob a coordenação do senhor Henrique, para que acontecesse 
a inauguração do salão, onde esteve e viu os resultados do esforço de todos, inclusive a 
Vereadora Laureni. Falou que é admirável o que a Melhor Idade conseguiu em pouco 
tempo, mas que foi conseguido com muita força. Falou que como Vereador nesta Casa, é 
um orgulho para o município ter um empreendimento como o salão da Melhor Idade, sendo 
resultado de tanto esforço de tantas pessoas, demonstrando capacidade de pessoas que 
muitas vezes são chamados de “velhos”, mas que deixam muitos exemplos para os novos 
admirarem. Enfatizou que muitos novos poderiam estar se dedicando mais, mas estão 
desacorçoados. Colocou-se a disposição da melhor Idade para ajudar no que for possível. 
Deixou um alerta ao Executivo Municipal, inclusive há poucos dias citou aqui uma Lei 
eleitoral, pois é um ano eleitoral e a Lei restringe muitas questões, então todos têm de 
obedecer e todos estão sujeitos a serem punidos pela Lei, por isso relembrou que tome 
cuidado com a Lei eleitoral. Ressaltou que tem visto muitos eventos neste ano sendo 
realizados por parte da administração, o que não via em anos anteriores, então acha muito 
estranho porque em anos anteriores não havia e a Lei diz que tudo que não foi feito em 
anos anteriores ou que não esteja dentro do programa de governo deste ano, não poderá 
ser feito. Afirmou que não é contra eventos, mas não pode aceitar que a Administração 
queira fazer tudo no último ano, para iludir o povo antes das eleições. Frisou que se os 
programas tivessem sido feito nos anos anteriores, hoje não precisaria ter esta fala, mas 
muitas coisas que não aconteceram e estão acontecendo ou estão para acontecer, podem 
trazer sérios problemas a Administração. Afirmou que não vai ser contra os eventos, nem 
contra as comunidades, mas será contra uma “politicagem que estão querendo encaminhar 
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nestes últimos meses de mandato”. Falou que os Vereadores, que são fiscalizadores deste 
município, não podem permitir que venham fazer coisas para iludir a população nos últimos 
tempos de mandato. Afirmou que se for necessário denunciar nesta Casa, assim fará, pois a 
partir de uma denuncia nesta Casa, tem certeza que a mesma irá tomar medidas cabíveis 
dentro da Lei. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu desculpas aos colegas 
Vereadores e as demais pessoas por não ter participado da Sessão da semana passada, 
pois não estava bem de saúde, mas hoje está bem. Parabenizou o Vereador Tiago pelo seu 
aniversário, desejando que Deus o dê muita força e saúde e que sempre possa desenvolver 
o trabalho político e os demais trabalhos. Comentou sobre a inauguração do salão da 
Melhor Idade, parabenizando o senhor Henrique e as pessoas que de alguma forma 
colaboraram com a grande festa e baile de inauguração. Comentou que o senhor Henrique 
desde o primeiro dia estava lá trabalhando para que o prédio ficasse pronto. Agradeceu e 
parabenizou toda a família do senhor Henrique e pediu que Deus o dê muitos anos de vida 
com saúde para que possa gastar muitos pares de sapatos na pista de dança daquele 
salão. Agradeceu aos proprietários das lojas Pompeia, pessoas que eram deste município e 
fizeram doações para o salão da Melhor Idade, assim como para a APAE. Deixou um pedido 
verbal ao Secretário de Obras para que faça melhorias na estrada do senhor Hélio, que está 
com um menino doente e sua estrada está muito precária, inclusive há pessoas idosas que 
necessitam desta estrada. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que os 
Vereadores não trabalham sozinhos, por isso é muito bom ter as pessoas assistindo as 
Sessões. Parabenizou o seu colega Vereador Tiago pelo seu aniversário. Falou que nas 
grandes bênçãos, há experiência de cada ano vivido e desejou saúde e sucesso que o 
Tiago e sua família. Comentou sobre a inauguração do salão da Terceira Idade. Falou que é 
uma emoção muito grande, junto com o grupo e principalmente o senhor Henrique, ter visto 
acontecer a inauguração. Comentou que não trabalham sozinhos, pois muitas pessoas se 
engajaram na luta. Agradeceu aos colegas Vereadores, inclusive há dois associados, o 
Osmar e o Ilo, parceiros para fazer as coisas acontecerem. Comentou sobre a credibilidade 
do povo e dos comércios de Barão do Triunfo. Ressaltou que foi feito um evento com muito 
respeito e simplicidade, sem discriminação de cor, partido ou religião. Falou que o 
Presidente Henrique e sua esposa deram tudo de bom, não teve medo, sonhou sem ter 
chão. Comentou sobre a união do grupo, que formaram uma equipe, como falou o Vereador 
Elomar, para que cada um com sua doação que pudessem ter. Relatou que foi feliz demais 
com a ajuda de todos, então não poderia deixar de falar que, hoje estão dentro de uma casa 
que servirá para qualquer evento no município. Comentou que conseguiram construir 
porque tiveram a visita de pessoas nascidas aqui no município e que nunca deixaram Barão 
do Triunfo, sendo a empresa Lins Ferrão, para a qual foi destinado um espaço para 
colocação de uma placa de agradecimento a esta empresa. Comentou da simplicidade das 
pessoas da empresa Lins Ferrão, aos quais foi buscado recursos através do Conselho do 
Idoso e do Fundo do Conselho do Idoso. Comentou que a restituição de imposto de renda 
só acontece dentro de parâmetros que devem seguir. Agradeceu a Deus por esta Casa ter 
aprovado o Conselho do Idoso, sendo que em poucos dias já havia o Cadastro Nacional de 
Pessoas Jurídicas aprovado e foi conseguida uma verba de oitenta mil reais (R$ 80.000,00) 
para o idoso. Enfatizou que o município não pode parar, tem que ir em busca das coisas, 
pois é desse jeito que as coisas acontecem. Falou ao senhor Henrique que ele não é 
sozinho, mas tem uma família grandiosa e agradeceu aos seus familiares pelo apoio nos 
eventos. Agradeceu esta Casa e seus funcionários que nunca mediram esforços para 
ajudar. Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, saudou o Presidente, demais colegas 
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Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu desculpas pelos problemas de 
sua voz. Externou seus parabéns ao seu colega de bancada, o Vereador Tiago, pela 
passagem de seu aniversário e desejou muito sucesso na vida profissional, política e que 
siga sempre sendo um batalhador por Barão do Triunfo.  Comentou sobre a festa na Capela 
Nossa Senhora Aparecida e parabenizou ao Presidente da Capela, o Lucas, pela 
organização da festa. Parabenizou o grupo da Melhor Idade, na pessoa do senhor Henrique, 
pela inauguração do prédio e salientou o cerimonial de inauguração que lhe chamou muito a 
atenção a placa do Grupo Lins Ferrão, a placa para a Dona Nenê como a flor do salão e 
também por terem dado nome à pista de dança o nome do “Tio Maurílio”. Comentou que 
acredita que muitas pessoas que estavam presentes se emocionaram com a sinceridade e a 
delicadeza do grupo para deixar aquela placa para quem não teve a oportunidade de estar 
na inauguração, ver esta placa quando for ao salão. Parabenizou a todos envolvidos na 
inauguração sabendo que a Vereadora Laureni é uma grande ajudante do grupo. Comentou 
que na sexta-feira teve a satisfação de participar de um evento na Igreja São João Batista, 
organizado pela escola Doutor Otelo Rosa, na pessoa da Diretora Sonia, um evento com 
participação da Guarda Municipal de Porto Alegre, trazendo um teatro de bonecos sobre 
bulling e sobre ajudar o meio ambiente e coisas que acontecem no ambiente escolar. 
Ressaltou que apenas colocando coisas no quadro, as crianças não assimilam, mas da 
forma de teatro as crianças param e levam alguma coisa para casa, como também tinha 
muitos pais e mães acompanhando.  Destacou a questão do bulling e a questão do lixo que 
foram colocados no evento. Parabenizou a diretoria da escola pela iniciativa que foi muito 
interessante. Deixou uma sugestão à Secretária da Educação para entrar em contato com o 
pessoal do evento para irem às outras escolas em outras comunidades, levando o teatro. 
Comentou sobre uma Indicação sua, sobre as crianças, inclusive no ano de dois mil e 
quatorze já teve uma Indicação sua sobre uma escolinha de futsal, porém por causa de 
burocracia não conseguiu organizar pelo Fundergs, mas a Secretária de Educação tinha 
uma verba disponível e conseguiu contratar um professor. Acrescentou que mais tarde, por 
falta de verbas a escolinha parou e não houve renovação para o ano de dois mil e 
dezesseis. Comentou que o custo gira em torno de um mil e quinhentos reais (R$ 1.500,00), 
o que poderia ser conseguido com o valor do IPVA de três carros semi novos, que sobre 
isso também colocou uma Indicação há poucos dias.  Enfatizou que concorda com as 
dificuldades do município, pois é conhecedor, mas tem que ter uma maneira de achar 
alguma alternativa para conseguir a verba para a escolinha. Pediu que a Indicação fosse 
enviada o quanto antes para o Prefeito e para a Secretária da Educação para que eles 
consigam fazer alguma coisa. Ressaltou que não se preocupa somente com o esporte, mas 
também com a saúde da população, pois tem adolescente que vão à escola pela manhã e à 
tarde talvez fiquem na praça bebendo ou usando drogas, o que a escolinha poderia evitar 
estes problemas, assim como o grupo da Melhor Idade, que ajuda os idosos a não ficar em 
casa ansiosos reclamando de dores nos joelhos. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Felicitou o Vereador Tiago pelo seu aniversário e o desejou muita paz, 
saúde e harmonia e que Deus sempre se faça presente na vida. Comentou sobre a 
inauguração da sede da Melhor Idade, um trabalho esplêndido que se completou em pouco 
tempo com a colaboração da população e se tratando de bens materiais, o pessoal das lojas 
Pompeia deram uma demonstração de humildade, simplicidade e humanidade que serviria 
de exemplo para muita gente, pois são considerados multimilionários e vieram aqui e se 
dispuseram a vir aqui em Barão do Triunfo trazer uma grande ajuda. Comentou que disse 
aos senhores das lojas Pompeia que gostaria de assistir um filme sobre os imigrantes que 
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chegaram à Barão do Triunfo em um tempo que nem estradas existiam e hoje existe uma 
cidade, que embora viva com muita dificuldade, mas tem orgulho de estar caminhando com 
as próprias pernas. Relatou que vem de uma família emotiva e não pode conter as lágrimas 
quando na presença de alguns Vereadores, viu que a humildade é uma coisa que o ser 
humano pode contar para viver bem consigo mesmo em qualquer lugar do mundo. Falou ao 
senhor Henrique que não tem palavras para elogiá-lo e faz isso porque sabe valorizar as 
pessoas e não por ser um político, pois quer sempre viver da mesma forma, sendo atuante e 
querendo ver as coisas melhores do que hoje e carregando o nome de uma família com 
muito orgulho. Felicitou a organização da festa na Capela Nossa Senhora Aparecida, na 
pessoa do Erasmo que estava presente. Falou que não pôde colaborar muito, mas o que 
colabora é de bom coração. Comentou que o Vereador Ilo havia comentado que havia uma 
doença grave na casa de um amigo dele, então ressaltou que passou nesta Casa um pedido 
seu para que o Executivo desse um atendimento especial onde existem idosos e pessoa 
com doença grave. Falou para quem precisar de um atendimento especial nos acessos vir 
até a Câmara pedir uma cópia de seu pedido para levar à Administração porque eles são 
obrigados a dar um atendimento especial. Enfatizou que isso é muito importante, não por 
ser iniciativa sua, mas por ser em nome da comunidade. Usou a tribuna o VEREADOR 
RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou o Vereador Tiago pelo aniversário dizendo que independente da 
posição partidária, sempre tiveram grandes amizades e nas discussões foram pensando no 
bem do município. Parabenizou também seu pai que estava de aniversário na sexta-feira 
desejando que Deus o abençoe nos seus caminhos no futuro. Em nome do senhor 
Henrique, parabenizou toda a equipe da terceira idade e pediu desculpas por não ter estado 
presente na inauguração do salão, mas se colocou a disposição para ajudar. Comentou que 
muitos poderão usufruir do prédio e servirá para a felicidade dos idosos. Falou que a terceira 
idade não mediu esforços principalmente para construir o prédio, conseguiram ajuda, pois 
nada se consegue sem ajuda. Parabenizou a Vereadora Laureni por ter batalhado para que 
o salão ficasse pronto. Pediu ao Erasmo que leve a toda a equipe da festa na Capela Nossa 
Senhora Aparecida, os seus parabéns pela festa que estava ótima, inclusive pretendia sair 
mais cedo para ir à inauguração do salão da terceira idade, mas seu sogro estava disposto 
a ficar na festa até mais tarde, então ficou. Comentou que dia quinze tem uma reunião no 
CTG para todos os sócios. Falou que por enquanto vai deixar um lembrete ao Executivo, 
pediu ajuda ao Presidente Diogo também, pois o telhado na escola do Arroio Grande ainda 
não foi feito, as telhas foram largadas lá pela prefeitura, um pai e aluno doou todo o 
madeiramento, restando à prefeitura fazer a obra através de seus pedreiros. Afirmou que se 
o telhado não for feito, será feita uma reunião com os Vereadores, o Prefeito e a 
comunidade, porque é uma obra pequena. Falou à professora Rosane para levar seus 
parabéns à aluna Laura e sua colega que estiveram aqui na Câmara preocupadas com a 
situação da escola José Joaquim de Andrade. Relatou que contatou o Secretário da 
Fazenda do Estado para saber o motivo do atraso no repasse das merendas para o colégio. 
Comentou que postou no Facebook que todos os Vereadores estavam fazendo o possível, 
onde um amigo comentou que era o mínimo que poderia fazer um defensor do Sartori, então 
deixou bem claro que não é defensor do Sartori, mas do colégio onde estudou. Relatou que 
mesmo se fosse outro Governador e tivesse o acesso que tem atualmente, com certeza 
estaria ligando. Afirmou que o que depender dele, podem lhe procurar porque vai tentar 
resolver. Falou que o gabinete do Secretário da Fazenda também está disposto a qualquer 
pessoa do município que quiser ligar. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial 
ao seu cunhado Luis e o seu amigo Joel Bridi que estavam presente. Saudou a professora 
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Rosane que estava presente e falou que contribuiu com alguma coisa pedida pelas alunas 
que estiveram na Câmara, pedindo ajuda para a escola José Joaquim de Andrade. Falou 
que isso é inadmissível para um dos primeiros colégios que conseguiram ensino médio 
gratuito e hoje estar com dificuldade para conseguir merenda. Parabenizou o pessoal da 
festa na Capela Nossa Senhora Aparecida, onde esteve almoçando.  Parabenizou a sua 
sobrinha Nicole que completou o primeiro ano de vida no sábado e a desejou muita saúde. 
Comentou que o senhor Henrique já foi muito bem elogiado, mas vai seguir o elogio o 
parabenizando pela atitude de buscar verba para a construção do prédio que foi inaugurado 
ontem. Comentou que há aproximadamente vinte anos, lembra que o senhor Henrique ia a 
sua casa pedir fumo para a Capela Santo Eduardo e hoje está aposentado, poderia estar 
descansando em casa, mas ainda está lutando para construir o prédio da terceira idade, o 
que o deixa marcado na história de Barão do Triunfo. Relembrou o Secretário de Obras 
sobre uma Indicação que fez a respeito de uma pequena elevação na rua, com pintura de 
uma faixa de pedestre em cima, em frente ao posto de saúde e à escola José Joaquim de 
Andrade. Ressaltou que isso já foi bastante pedido nesta Casa e agora que o Secretário 
assumiu, talvez possa dar andamento neste pedido porque muitas vezes tem crianças no 
posto de saúde que atravessam a rua correndo, sem ter segurança. Ressaltou que não é 
um quebra molas, mas apenas uma pequena elevação, para a qual tem um modelo anexo à 
Indicação, se assemelhando ao que tem em Arroio dos Ratos, em frente à escola. 
Agradeceu as felicitações recebidas dos colegas. Em seguida, passou-se à ORDEM DO 
DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes 
proposições: INDICAÇÃO Nº 030/16 DO VEREADOR MARCOS que seja estudada a 
possibilidade de reativação da escolinha de futebol, programa esse que teve ótima 
aceitação, e de grande importância para o desenvolvimento da saúde e cultura dos jovens 
de nossa cidade. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 059/16 DO VEREADOR NERCIO que 
seja providenciado recolhimento dos lixos nas lixeiras que se encontram perto da 
Associação da Linha Dona Amália, na Estrada do Fumo próximo a residência de Altair e na 
Linha Dona Francisca em frente à residência da Senhora Sueli Pagini. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 060/16 DO VEREADOR RODRIGO que seja providenciado conserto de 
bueiro na estrada que dá acesso a residência dos Senhores Olavo e Breno na Serra do 
Herval, tal pedido justifica-se por ter várias cargas de lenha a ser retirado daquele acesso, 
onde o bueiro fica em uma curva não dando largura suficiente para passagem do caminhão.  
Justificativa: É uma estrada com vários moradores onde esta lenha será tirada com nota 
de produtor do município haja vista a importância de dar no mínimo este atendimento 
necessário para esta localidade. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 019/16 DO VEREADOR 
RODRIGO que informe com documentação comprobatória o que segue sobre a Festa do 
Agricultor 2016: Todos os gastos, item por item; Todo o lucro, item por item; O que vai ser 
feito com o lucro e como vai ser feito; Quem era o responsável pelo recolhimento dos caixas 
da carne, copa, espaços alugados e demais itens com entrada de dinheiro. MOÇÃO DE 
RECONHECIMENTO Nº 002/2016 DO VEREADOR ELOMAR, em homenagem ao menino 
VINICIUS DUARTE DA SILVA JUNIOR, vencedor de disputa em competição no 25° 
campeonato brasileiro de Karatê Kiokushin, categoria infantil leve de até 40 kg, realizado no 
dia 29 de maio de 2016 no Ginásio de Esportes Coelhão, em Guaíba - RS. JUSTIFICATIVA: 
Tal reconhecimento leva-se ao fato de termos em nosso município pessoas que acreditam 
no potencial de seus filhos, no caso citado, os pais Vinicius Duarte e a mãe Lidiane 
Fernades incentivando o menino Vinicius a buscar espaço no exercício do esporte, à assim 
realizar um sonho tão importante, vencendo esta etapa esportiva e trazendo ao nosso 
município um exemplo de que temos condições de incentivar a geração jovem a trazer um 
orgulho tão importante.  Por ser um baronense deve-se o reconhecimento. Após foi 
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discutido, votado e aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI Nº 010/16, que organiza 
o sistema municipal de ensino de Barão do Triunfo e dá outras providências. Após, passou-
se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder 
do PTB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Pediu desculpas à comunidade da Capela Nossa Senhora Aparecida por não 
poder estar presente na festa, mas como comentado pelos colegas estava muito boa. 
Parabenizou o senhor Henrique e pediu desculpas por ter comparecido pela manhã na 
inauguração, mas foi para casa porque foi avisado que uma família estava visitando sua 
casa, por isso ficou muito triste por não poder participar de toda a inauguração do salão da 
terceira idade. Comentou que o senhor Henrique foi uma das pessoas mais felizes do 
município, pois lutou incansavelmente e teve seu sonho realizado. Deixou seus 
agradecimentos aos donos das lojas Pompeia, que foram os santos milagreiros que 
salvaram porque havia muita dificuldade para concretizar as obras do salão, mas com a 
dedicação do senhor Henrique e equipe, isso aconteceu. Parabenizou o Vereador Tiago 
pela passagem de seu aniversário, desejando toda a felicidade deste mundo. Comentou a 
respeito do primeiro encontro de palestras da Secretária de Segurança do município de 
Porto Alegre, um exemplo que em nome da Diretora Sonia, foi feito no colégio Doutor Otelo 
Rosa, conscientizando as crianças a respeito do bulling e meio ambiente, através do teatro 
de bonecos. Sugeriu a Professora Rosane procurar a Guarda Municipal de Porto Alegre 
porque achou muito legal o que eles fizeram. Observou que o colégio Doutor Otelo Rosa é 
um dos colégios que está sempre em destaque no município, inclusive a Raquel quando 
passou por lá também se destacou muito. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder 
do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. 
Parabenizou ao Ex-Vereador Queixinho pela passagem de seu aniversário no sábado, onde 
tinha um grande evento e se viu que realmente o senhor Queixinho possui bastante amizade 
no município. Falou ao Mateus, que está assumindo a Vigilância Sanitária, para qual se 
empenhou em fazer um concurso e com todo êxito conseguiu uma pontuação para ser 
chamado, por isso desejou sucesso em seu novo trabalho e acha que dentro da Secretaria 
da Saúde, no tempo em que esteve lá, só tem a elogiar porque saúde é uma questão muito 
delicada e só quem trabalha na área sabe que por mais que se dedique, sempre vai ter 
alguém para reclamar porque todos estão lidando com seus problemas. Usou a palavra o 
VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou novamente quem não se fazia presente na 
sua primeira saudação. Comentou que o senhor Henrique já foi muito bem elogiado, mas fez 
mais um lembrete de que na explanação do Ex-Prefeito ontem, foi falado que o maior 
empecilho da prefeitura é o momento de ceder um terreno, para poder iniciar um projeto, 
então isso foi de suma importância, a Administração da época trabalhou junto e incentivou 
no necessário. Comentou sobre a Indicação 034/14 que indicava ao Executivo promover 
uma campanha de separação do lixo porque existe um problema serio das pessoas 
colocarem lixo sem separar, inclusive vidros, nas lixeiras, o que pode resultar em acidente. 
Enfatizou que seria muito interessante que fosse feita uma campanha sobre separação do 
lixo. Citou a seguinte frase de um escritor indiano: “Não é necessário ser diferente, mas sim 
fazer a diferença”. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Agradeceu a presença de 
todos. Comentou sobre a festa da comunidade Nossa Senhora Aparecida parabenizando 
todos que se empenharam na organização da festa. Comentou que a Vereadora Laureni 
não pôde estar na festa porque estava envolvida na inauguração do salão da terceira idade. 
Comentou que poucas palavras lhe sobraram para falar sobre a inauguração do clube da 
terceira idade, na pessoa do senhor Henrique, Presidente da Melhor Idade. Deixou seu 
agradecimento a todos que se empenharam, a prefeitura e todos que incentivaram. 
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Agradeceu a presença e a colaboração do senhor Luiz Batistela e do senhor Valdemar 
Ferrão, que sem essas pessoas talvez demorasse mais para se concretizar a obra do salão. 
Parabenizou o Vereador Tiago pela passagem de seu aniversário, desejando que o mesmo 
continue sempre sendo parceiro e batalhador. Comentou sobre o evento promovido pela 
escola Doutor Otelo Rosa, onde alguns Vereadores representaram muito bem esta Casa, no 
teatro de bonecos. Comentou sobre a situação da escola José Joaquim de Andrade e 
afirmou que a Câmara de Vereadores está à disposição sobre qualquer questão que 
envolva o colégio e que for do alcance dos Vereadores, não só na esfera municipal, mas 
também no Governo do Estado, pois têm contatos e tem como fazer pressão política que às 
vezes é necessária para que as coisas aconteçam. Ressaltou que há uma crise sem 
precedentes com falta de recursos para colégios, hospitais e segurança pública. Relatou 
que será encaminhado um oficio ao senhor Prefeito para que na próxima segunda-feira, se 
compareça juntamente com o Secretário de Obras, para tratar sobre o aumento da área do 
colégio Liberato Salzano Vieira da Cunha no Arroio Grande. Comentou que desde o ano 
passado já vem conversando com o Prefeito sobre a obra na referida escola. Comentou que 
nesta semana esteve fazendo a entrega de doações no hospital de São Jerônimo e 
agradeceu toda a comunidade que colaborou com donativos ao hospital. Enfatizou que a 
comunidade deve trazer seus problemas para que os Vereadores possam cobrar dos órgãos 
competentes. Relatou que na questão do hospital, teve um apoio muito grande da ACVERC, 
que envolve quatorze municípios da região. Comentou sobre a mobilização dos médicos em 
Camaquã, onde houve um abraço simbólico no hospital da cidade. Ressaltou que a 
população não é culpada, mas os médicos não podem trabalham sem receber, então 
nessas horas é preciso se juntar para buscar uma solução. Comunicou os produtores rurais 
que querem encomendar sementes de milho, para comparecerem na Secretaria da 
Agricultura até o dia vinte e quatro de junho. Nada mais havendo a tratar determinou 
encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão 
Ordinária, dia vinte de junho de dois mil e dezesseis na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 13 de junho de 2016. 
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